

Verein Felsenfest entzündete Feuer am Bauernholz

Mitglieder organisieren Veranstaltungen und treffen sich zu Arbeitseinsatz.

11.12.11.
2011

TRÖBSDORF/JOS - Auf dem Hang am Bauernholz bei Tröbsdorf entzündete der Männerverein „Felsenfest“ dieser Tage sein traditionelles Herbstfeuer. Das war keine Veranstaltung für Friekatzen, denn das Thermometer zeigte schon am frühen Abend nur sieben Grad an. Aber das konnte die Tröbsdorfer nicht vom Besuch des Festgeländes abhalten. Am Rostbratwurststand vom „Grünen Tal“ bildeten sich sogar Schlangen.

Seit Jahren hat der Verein unter seinem Vorsitzenden Fritz Mäertsch den Berg für Traditionssfeuer gepachtet. Die Dorfbewohner können Baum- und Strauchschnitt nach Belieben dort ablagern. Sie



Der Männerverein Tröbsdorf hatte zum Herbstfeuer geladen. FOTO: JOS.

werden nur gebeten, dort keine Autoreifen, Kunststoffteile oder Farbbehälter zu entsorgen. Am Freitag wurde das Holz mit maschi-

neller Unterstützung eines Agrarbetrieb auf einem freien Stück des Berges aufgestapelt. Damit wird verhindert, dass Tiere, die in den Holzbergen einen Unterschlupf gesucht haben, im Feuer umkommen.

Der Männerverein hat gegenwärtig vierzig Mitglieder. In diesem Jahr wurde ein neues Vereinsmitglied in den zwanzig Jahre alten Verein aufgenommen, freute sich der Vorsitzende. Anlässlich des runden Geburtstages wurde zudem Altersvorsitzender Kurt Oszenda zum Ehrenmitglied ernannt. Der Männerverein schultert einen großen Teil der jährlichen Veranstaltungen im Dorf. Ostern wird in jedem Jahr das Osterfeuer ange-

zündet. Höhepunkt im Jahr ist das Kirschfest, bei dem man dieses Jahr erstmals ein Entenrennen durchführte. Bei den Kindern sehr beliebt ist die traditionelle Nachtwanderung. Dazu werden Märchenfiguren in der Umgebung des Ortes aufgestellt. So erwartet an der Teufelskanzel der Satan höchstpersönlich auf die Nachtwanderer. Mit dem Herbstfeuer ist das Engagement der Tröbsdorfer Männer im Übrigen noch nicht beendet, denn am 22. Oktober sind alle zum Arbeitseinsatz aufgerufen. Auf dem Programm stehen Ausschachtungsarbeiten für die Erdkabel der Straßenbeleuchtung und das Beseitigen von Herbstlaub.